



Rinde Alcalde su mini informe

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

En un nuevo formato, la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, dio ayer un mini informe ante el Congreso, a nombre del Ejecutivo federal.

Luego de 15 años de que el Presidente no acude a rendir cuentas ante los legisladores sobre el estado de su administración, Alcalde se presentó ante el pleno, pero sin usar la tribuna.

De pie y con un micrófono especial en mano, entregó el tomo del Quinto Informe a la presidenta del Congreso, la diputada priísta Marcela Guerra, y dio un mensaje de casi cuatro minutos.

Informó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador no presentaría una iniciativa preferente, lo que puede hacer en el arranque del periodo de sesiones.

“Este documento suma los anhelos, las acciones, los resultados. Es el espíritu del humanismo mexicano, del proyecto de País que estamos impulsando para transformar, que ha logrado sacar de la pobreza a 5 millones de mexicanas y mexicanos. Que ha permitido reducir la desigualdad en México”, dijo.

Mencionó que los que menos tienen ahora reciben más ingresos y que más de 30 millones de familias obtienen recursos a través de los programas para el bienestar.

“Hoy son derechos, derechos de adultos mayores, derechos de jóvenes, derechos de estudiantes, derechos de personas con discapacidad, derechos de trabajadores del campo”, resaltó.

La funcionaria informó que están registrados en el IMSS, 22 millones de personas y que el salario promedio es de casi 16 mil 300 pesos.

También resaltó que hay récord en inversión pública.

“En 2018, la inversión pública era de 500 mil millones de pesos, hoy, en 2023, es de un billón de pesos. Y máximos históricos también en inversión extranjera. Todo ello sin endeudar al País, con un ejercicio honrado, honesto, sin corrupción”, agregó.

“Mentiras”, “fuera”, gritaron legisladores de Oposición.

Alcalde subrayó que el Presidente dio ayer su informe en Campeche, y fue la primera vez que ocurre fuera de la Ciudad de México.

“Presidenta, no me queda más que entregarle este Quinto Informe de Gobierno, no sin antes decir que viva México y que viva la democracia” concluyó.